

Témoignages de consommateurs

## Progression

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/05/2015 à 16:52

Bonsoir,

la première fois que j'ai contacté ce site c'était parce que je venais de découvrir que ma fille fumait de la "weed" et j'étais désespérée.

Moi-même ne parvenait plus à arrêter l'Ixprim ce puissant antalgique que j'avais pris lorsque j'étais malade et ce, malgré ma guérison.

Depuis, plusieurs mois se sont écoulés et grâce aux interlocuteurs de ce site, j'ai contacté le CSAPA qui m'a aidé (et m'aide toujours) à diminuer considérablement le tramadol jusqu'à son arrêt complet - Le traitement a été changé et je me sens déjà beaucoup mieux !!

En ce qui concerne ma fille, elle n'a jamais renoncé à fumer mais a beaucoup diminué aussi, toutefois elle fume plus de cigarettes... Elle n'a jamais voulu se faire aider par le CSAPA contrairement à moi, ce que je regrette.

Si je vous raconte tout ça, c'est pour vous dire de ne pas baisser les bras ni de vous décourager, d'accepter l'aide de ces services vraiment compétents (médecins addictologues et psychologues) - Je vois où nous étions ma fille et moi-même et à présent une nette amélioration, je pense que ma fille me suit et il est fort probable que dans quelques temps elle décide elle-même un suivi pour tout arrêter.

Je suis heureuse de m'être connectée sur ce site, un soir où j'allais très très mal, car il m'a énormément aidé et j'encourage ceux qui hésiteraient ou n'oseraient pas à franchir le pas.

Aujourd'hui beaucoup de belles choses se sont passées et je tenais à le partager !!